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 労働者として求めているものが今も昔も変わっておらず、歴代の諸先輩方が勝ち取

ってきたものの上で今の我々の活動が成り立っていると感じました。今後も昔から続

いてきたものを守りつつ、時代によって新しいものを取り入れることを繰り返して港

湾の秩序や安定が保たれていくと考えます。産別協定と事前協議制度についてはまだ

まだ勉強不足であることを痛感しています。制度を活用する為にはその中身を理解し

ておくことが重要です。組合活動として経験を積み重ねながら知識を身につけていき

たいと思います。今回、ほぼ同じ役職の方とご一緒させていただきそれぞれの考えや

課題を共有できたことはとても有難かったです。今回学んだ歴史や制度等について組

合員に伝え、未来に継承していく事が組織強化に繋がると考えますし、我々幹部がそ

れを率先してやっていかなければなりません。今後活動をしていく中で今回学ばせて

いただいたことを思い返しながら精一杯努めていきたいと思います。 


